
各稗の現況と展望

産婦人科この1年

産婦人科医長　　北村　晋逸

診療体制 妙読会，勉強会

　4月人事にて3年間勤めてくれた宮川医師が旭

川医大へ転出，寳田医師を新たに迎えて，4名の

常勤医にて診療にあった．また，当院の初期研修

であった上田，大石先生の2名が初期研修を無事

終了し，産婦人科専攻医として後期研修のスター

トをきった．

診療状況

1）分娩数：517件（帝王切開70件，帝切率13．5％）

2）手術　：307件（内視鏡下手術60件）

分娩，手術ともに前年比は微減でした．

　月1回の論文妙読会，不定期ではあるが臨床検

査課と細胞診の会を行っている．

終わりに

　今年1番の出来事はなんといっても，上田・大

石両先生が産婦人科医の仲間入りをしてくれたこ

とです．私達も2人から多くの刺激をもらいまし

た．ありがとうございました．頑張って下さい．

　また，臨床検査課の森さんが細胞診スクリー

ナーの試験に合格されました．おめでとうござい

ます．

学会・研究会・講演会

　2題の学会，地方会の発表を行った．また，北

村は名寄銀玉高校にて性教育講演を行った．
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